



## **AGROB Immobilien AG**

**Ismaning**

### **Ausschreibung der Abschlussprüfung**

Die AGROB Immobilien AG, Ismaning, schreibt das Mandat zur Prüfung des Jahresabschlusses sowie des Lageberichts der AGROB Immobilien AG für das Geschäftsjahr 2019 (1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2019) aus.

Wirtschaftsprüfer/-innen und Wirtschaftsprüfungsgesellschaften können ihr Interesse an der Ausschreibung bis Mittwoch, den 12. Dezember 2018, 24.00 Uhr MESZ über die Kontaktadresse [verwaltung@agrob-ag.de](mailto:verwaltung@agrob-ag.de) bekunden.

Nach Ende dieser Frist und Abschluss einer Vertraulichkeitsvereinbarung und einer Unabhängigkeitserklärung erfolgt der Versand der Ausschreibungsunterlagen.

### **Tender of Annual Audit Services**

AGROB Immobilien AG, Ismaning, hereby requests proposals for the audit of the annual financial statements for the financial year 2019 (1 January 2019 to 31 December 2019).

Auditor and audit firms can indicate their interest in the tender by contacting [verwaltung@agrob-ag.de](mailto:verwaltung@agrob-ag.de) until 12 December 2018, 12 pm CET.

After the deadline and the signing of a confidentiality agreement and an independence declaration the tender documents will be distributed.